

いろはかえり

吉之元小学校の教育目標：自ら学び 思いやりをもって 実践する児童の育成



平成29年4月14日 NO. 1

29年度新学期に際して ~愛情と厳しさの教育を~

遅れていた桜の開花もピークを過ぎ、葉の緑が少しずつその濃さを増しつつあります。

さて、新学期が始まりました。下記に紹介します3名の新入生と1名の転入職員を新しく迎え、児童9名職員7名の計16名で平成29年度の吉之元小学校がスタートしました。新しい声が学校に響き渡り新緑のすがすがしい空気と相まって、新鮮な雰囲気が学校中に満ちています。スタートする意気込みが、ひしひしと伝わってきます。

さて、今の教育の現状に目を向けてみると、英語活動の導入、教科化、プログラミング学習、道徳の教科化、「主体的・対話的深い学び」等々多くの変容が求められています。しかし、このような10年後・20年後をに足をつけて行う必要があると思います。教えること（教育）は、字のるべきことはしっかりと教え、育てるべきことは、子どもに寄り添い温かだと思います。教え導くことには厳しさが必要であり、育て育むことには愛保護者、地域が一体となって吉之元小学校の子どもたちの笑顔のために、保護者や地域の皆様のご支援、ご協力を心よりお願い申し上げます。

■ 入学式 (4/11)

かわいい1年生が入学してきました。

吉之元小学校の大切な1年生です。



A cartoon illustration of two young children, a boy and a girl, holding hands and smiling. They are wearing school uniforms with red flower pins. The background has small red flower petals falling around them.

から、ぞれな發くとま
それ豊性して思
の個揮れとす。 2年生子ち
以上も同れとし
以どとこ物

の吉之元地区、都城を担っていく宝物としてしっかりと育てていきます。

◆9名でスタートします



平成29年度の職員を紹介します。
全員で7名です。助け合い協力し合って子どもたちの教育に当たります。保護者や地域の皆様のご支援とご協力をお願ひいたします。

校 教	長 頭	武田 木場	宏 美 人 子	2 年 目
1・2	担任	西 谷	直 隼 祥	3 年 目
3	担任	荒 木	惠 己 子	4 年 目
5・6	担任	佐 藤	裕 紀	2 年 目
保 事	健 務	堂 園	亜	3 年 目
		三 城		1 年 目
				3 年 目



じうぞ



● テレビ放映のお知らせ

UMK「じゃがじゃがサタデー

5月6日(土)お昼12時~

番組の中で吉之元小学校のバンド活動が放送されます。お時間がありましたらどうぞご覧ください。



頼もしい上級生と新入生の9名全員でスタートします。

頑張り、上級生と新入生の3名を貢献してくれました。

去年度は初めてのバンド活動で、精一杯のがんばりを見ていただき、吉之元地区の皆さんに応援してもらいました。新6年生の岩下晃さんを中心に5年生の宮崎穂乃花さん、3年生の西村望さん、宮崎羽捺海さん、2年生の今里善哉君、谷口美沙樹さん、1年生の蒲生かいと君、谷口司君、宮崎菜々実さんで、この吉之元小学校をそして吉之元地区を地域の皆さんと共に盛り上げていきたいと思っています。

